

Les solex de l'amitié

La collection d'engins à galets de Guy et Bernadette Maurice est devenue un lieu de visite incontournable pour tous les passionnés de deux ou quatre-roues, qu'ils soient en groupes ou seuls.

Le couple a reçu à son domicile la visite du Rétromobile Club de SPA, ville de Belgique qui abrite le célèbre circuit de Spa-Francorchamps, ville qui a donné son nom à tous les centres de thermothérapie

dans le monde.

Arrivés à 61 personnes dans de rutilantes automobiles de collection, les sympathiques Belges, plein d'humour et de joie de vivre, ont été ébahis par les solex du couple stéphanois. « Nous sommes en rallye promenade/découverte pour cinq jours dans les Vosges. Nous avons nommé ce rallye le « Rallye des Grandes Gueules » en mémoire au film de Robert Enrico tourné en 1965.

Nos rallyes précédents nous ont fait découvrir le Jura, la Suisse, la Normandie, la Loire et ses châteaux, la Sologne. J'ai un chalet dans les Vosges, et lorsque j'y viens, j'aime lire la presse, c'est ainsi que j'ai entendu parler pour la première fois du couple stéphanois qui cet hiver a été présenté dans le reportage de 13 h par Jean-Pierre Pernaut. Notre rallye 2014 a été trouvé tout de suite, partir à la découverte

des Vosges et de ce couple fort sympathique qui possède une incroyable collection. Passionné de belles mécaniques, il ne pouvait que nous intéresser », souligne l'organisateur du rallye Bernard Robinet.

La visite a été l'occasion d'un bel échange et les amateurs de voitures de collections ont pu admirer les autres collections du couple, celles de bretelles d'huile et de bouteilles de bière. « Je suis très ému et très heureux de voir

que des collectionneurs de quatre-roues puissent rester aussi simples et continuer à porter de l'intérêt pour une collection d'engins à galets », a souligné avec beaucoup de modestie Guy Maurice.

Le président du club belge a offert au couple la plaque de rallye figurant sur tous les véhicules. Comme de coutume, Bernadette avait réservé à tous le meilleur accueil et de nombreuses spécialités maison attendaient ses hôtes après la visite.



Soixante et un collectionneurs et leurs hôtes ont posé pour la photo. Les solex de Guy et Bernadette Maurice ont étonné tout ce joyeux groupe.



Le président du club belge en a profité pour remettre au couple Maurice la plaque du rallye.